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國際傑人會中華民國總會 

2022 年分會長視訊會議 

  會議記錄 

一、 時間：111 年 5 月 19 日下午 6：30 

二、 地點：google meet 線上會議室 

三、 出席人員： 

輔導總會長：范明忠。 

總會長：李禎昌。 

副總會長：李徽邑、廖桓飛、林昭宏。 

監事長：賴文針。 

分 會 長：蔡懷德、陳世杰、王聰炎、王貞云、賴炎飛、賴瓊芬、張昆利、 

          孫云云、陳櫻佩、楊昭美、葉凱程、周麗秋、陳進風、顏玉品、 

          廖佳宸、陳文山、陳鳳琴。 

會務幹部：吳明宗、王銘志、陳耀昇、吳德卿、王重隆、馮亦澤、莊岳霖、 

          駱詠潔。 

四、 請假人員：陳界文國、連瑞媛、胡碧容、李金贊、施凱文、吳淑芬、顏呈祥、 

陳奎英。 

五、 主席：李禎昌                                          記錄：黃雅琪 

六、 主席致詞 

李禎昌總會長： 

大家晚安，大家好！今天麻煩各位在線上會議，現在響應中央疫情指揮中心

政策，是為了我們自身的防疫，我們做線上視訊，這幾天我們秘書長都有將我們

會議的議程及主題告知各位，今天主要討論全國年會，今年是由我們高雄市來承

辦，他們經過非常多次的籌備會，最近他們每天都在為這個事情著墨，大家都在

討論。我們的昭宏副總也費心了，我們懷德會長跟亦澤執行長也辛苦了，因為這

次的疫情影響到我們年會的運作，今天主要召集大家在線上，因為有些問題需要

我們各分會會長集思廣益一起來決定年會的導向，等一下我們會請承辦會來跟我

們報告年會目前的運作狀況，各分會會長的意見及承辦會的想法，我們總會這邊

都給予尊重。謝謝！ 

七、 輔導總會長致詞 

范明忠 輔導總會長：  

    大家好，今年說真的疫情非常的嚴重，北部來講，目前每天每個縣市一兩千確

診，新北市今天都兩萬多確診，台北市是一萬多確診，這個是非常的嚴重。這次高

雄市會承辦年會，我想活動以安全為主，以大家的考量及各分會的反應為主，我就

不多說了，謝謝。 
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八、 報告事項 

(一) 分區副總報告 

北區-李徽邑副總會長： 

     大家好，我們本來 5/14 要舉辦北區聯合月例會，因為疫情的關係，

我們就延期，目前我們準備朝醫療物資的捐贈方式，已經跟台北市及新北

市醫師公會這邊做一些接洽，準備做防護衣、隔離衣、 N95 口罩及快篩

劑，我們會透過物資捐贈的方式來當成我們北區的聯合月例會，到時候我

們會做一個聯合捐贈活動，我們北區六個分會都已經達成這樣的一個共

識，以上報告。 

 

中一區-廖桓飛副總會長： 

    大家晚安，大家好，這個疫情讓我們台中市會五月份的活動都延期，

六月份的活動也延期了，我們的理監事會是照常運作，我們月例會活動都

延期。原本 9/25 要舉辦傑人盃運動會，場地也換了，預計我們會延到

10/2，等一下應該會討論到年會的日期，希望不要衝突到，原本我們場地

是訂在西湖渡假村，後來發覺進去都要錢，攤位也要錢，還有清潔費，發

現太貴了，所以我們換在僑泰中學，這個疫情會到什麼時候我們不知道，

大部分活動都延到十月份去了，所以今年總會長要多多費心了，感謝各

位。 

 

南區-林昭宏副總會長： 

     大家晚安，南區這邊一般在 4 月之前的活動各分會都如期舉辦，都進

行得很圓滿。4/16 我們南區的聯合月例會活動也如期完成。原本 5 月份傑

青論壇，因疫情的關係，4 月下旬的時候，疫情突然的變化，所以學生都沒

有辦法如期地來報名，經過大愛會跟高師大那邊協調，盡可能要延到下學

期舉辦。另外就是我們高雄市會承辦的全國年會，這一段時間我們高雄市

會花了很多時間在籌備工作，有時候人算不如天算，現在因為疫情的關係

碰到蠻多不同的意見，我們高雄市會花了很多的時間去做討論，等會這部

份由我們的懷德會長和亦澤執行長來跟大家做詳細的報告。 

(二) 各分會長報告（略） 

(三) 全國年會進度報告 

蔡懷德會長: 

這個月疫情變化真的非常快速，我們接到非常多分會長的反應，因疫

情這麼嚴重，年會是否如期舉辦，這部份我們在年會的籌備會也一直都有

討論，一開始我們希望年會可以做延期，原本預計延到 9 月中的部分，飯

店回覆 9 月的部分是沒有空房的，目前大概只有在 11 月份，有 80 到 100

間的空房，這期間我們討論，如果年會在 10 月沒有舉辦的話，11 月份各

分會都在辦會長交接了，所以也就不太適合舉辦全國年會。第二天的餐廳

（老新台菜）部分也是沒有空位可以給我們在 9 月辦理，所以我們在全國

年會籌備會的時候，決議是要如期辦理的。目前年會的進度，包含我們去
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年底跟飯店洽談預計人數是以 600 到 700 人去談的，那時候飯店就是提供

我們城市商旅的真愛館及駁二館，飯店幫我們預留在 6/18 這一天總共 200

間的房間，我們也先預付了訂金，目前的房間數量大概是 117 間，目前政

府沒有升三級的政策，所以訂金的部分是無法做退還，這是飯店困難的地

方。再來就是年會特刊的部分，現在已經進入排版階段，也有預付訂金。

衣服的部分也是有先付訂金，目前邀請卡都已全數寄發了，6/18-6/19 的活

動流程是沒有做異動的，我們希望在 6/18-6/19 可以如期舉辦，以上報告。 

九、 討論事項 

(一)2022 年全國年會辦理進度及因應疫情討論案。 

    提案單位：總會/活動委員會 

說    明：因新冠肺炎疫情升溫，考量全國會友暨寶眷之健康安全， 

          請集思廣義共同討論辦理方式。 

決    議：朝著全國年會舉辦的方向，以健康安全為主要的考量，其 

          所衍生的問題及費用由各分會共同承擔。 

十、 監事長致詞 

賴文針 監事長： 

承辦會很辛苦，我想今天結論很明顯，大家都說要延期舉辦年會，費用如

果有損失的話共同分擔，我覺得這個是傑人精神，碰到問題還是要解決，我覺

得這個團隊很好，Very good！謝謝大家。 

十二、散會 下午 9：00 


